

LE CENTRE PAR EXTENSION DE LA FATAD EN CÔTE D'IVOIRE



Environ quinze étudiants fréquentent actuellement ce centre et ses diplômés – plus de soixante-dix – transmettent leur formation à d'autres serviteurs de Dieu dans les trois écoles bibliques, dans les assemblées, à la direction régionale et nationale, à travers les médias, et dans bien plus de ministères en Côte d'Ivoire. Les ADCI projettent d'ouvrir 600 nouvelles assemblées pendant les prochaines années et s'y donnent surtout dans les villages du Nord du pays où l'Islam est fortement présent. Les dirigeants et pasteurs des ADCI mettent un fort accent sur le message et l'expérience de la Pentecôte étant convaincus que le Saint-Esprit peut rendre les croyants capables, et de discerner et d'accomplir la volonté de Dieu.

PRIEZ S'IL VOUS PLAÎT...

- ❖ Que l'effectif de ce centre et des écoles bibliques continue à croître afin de fournir à l'Église Ivoirienne suffisamment de pasteurs, fondateurs d'églises et missionnaires.
- ❖ Que les dirigeants des ADCI aient la sagesse de Dieu pour faire face aux défis politiques dans leur pays et surtout pour leurs efforts d'atteindre les musulmans et animistes.
- ❖ Pour l'organisation des ministères sociaux des ADCI. Plusieurs assemblées locales font de grands efforts de forage des puits, de sponsoriser des écoles et de maintenir des cliniques. Mais bien plus peut se faire pour pourvoir aux besoins de la population et ouvrir davantage de portes pour l'évangélisation.